
 

 

REQUERIMENTO  Nº 007/2015 
 

                                         

 

 

Requeiro a Mesa, depois de ouvido o Plenário, 

na forma regimental, solicitar ao Poder Executivo Municipal, para que, 

juntamente com os proprietários de imóveis na zona urbana, estude a 

possibilidade de construir novas calçadas, bem como reformar as já 

existentes, seguindo-se um padrão pré-determinado pelo Poder Público, 

mesmo nos terrenos sem edificações. 

 

Sala das Sessões, 19 de março de 2015 

 

 

                                                                                        Braulio S. Rother 

                                     Vereador   

 

   

JUSTIFICTIVA 

 

 

O pedido é da Comunidade, pois as calçadas 

estão em péssimo estado de conservação, dificultando a passagem de 

pedestres, que, por vezes, tropeçam e caem. 

 

Em terrenos baldios onde existe cordão, a 

vegetação toma conta do caminho e os pedestres se obrigam a desviar e 

passar pelas ruas, ocasionando transtorno aos mesmos. 

 

Solicito, assim, seja resolvida a questão, com a 

máxima brevidade possível, uma vez que, se, eventualmente, ocorrer algum 

acidente, sabe-se que o responsável é o Poder Público Municipal. 

 

 

             Roca Sales, 19 de março de 2015 

 

 

                                                                                        Braulio S. Rother 

                                     Vereador   

      


